

Entrega de Trofeos en La Roca

El próximo domingo, día 16, en la población de La Roca, se celebrarán diversos festejos con motivo de que su equipo ha sido proclamado Sub-campeón del II Campeonato Comarca del Vallés, patrocinado por las Hermanas de Labradores y Ganaderos, de la II Zona Agrícola.

A las seis menos cuarto y en el Campo de Deportes, será entregada la magnífica Copa de Sub-campeón y al mismo tiempo el Trofeo Gráficas Garrell. Seguidamente contendrán en partido amistoso el equipo de España Industrial y el equipo local, disputándose un trofeo, una vez finalizado será ofrecido un Vino de Honor, a las Autoridades provinciales, comarcales y locales, miembros del Comité y a los jugadores que tan brillantemente han representado y defendido los colores del equipo de La Roca.

HOJA DEPORTIVA, felicita a jugadores, a la Junta Directiva de La Roca, por su éxito deportivo, esperando dedicar en el próximo número una amplia información de estos festejos conmemorativos.

Los jugadores del Cardedeu opinan

Viene de la pág. 3

Parellada, capitán del equipo:

—Estoy emocionado y muy contento de haber recibido de las manos del Diputado Provincial, el Trofeo de Campeón del Vallés, el Trofeo Campeón de Grupo y el de máximos goleadores, de la casa Ciclos Sastre, de este interesante e importante Campeonato vallesano que ha patrocinado la II Zona Agrícola.

Jaime Bonet, masajista:

—El Campeonato del Vallés, ha sido largo y muy reñido, creo que el Cardedeu se ha hecho merecedor de ser Campeón, por su campaña regular en el transcurso de la temporada.

Y, finalmente, encontramos a José Sastre, que podemos decir que es el alma en persona del conjunto del Cardedeu, el cual muy emocionado nos ha manifestado:

—Estoy muy orgulloso de la disciplina de todos mis amigos los jugadores que han conseguido este resonante éxito y al mismo tiempo por las pruebas de afecto y cariño que han tenido la Junta y afición de Cardedeu, durante nuestra actuación en toda la temporada...

Con las palabras del deportista José Sastre dimos por terminado nuestro reportaje que tuvo como marco los salones del Ayuntamiento, en los momentos que los jugadores y Junta del Cardedeu ofrecían los Trofeos conquistados a las primeras Autoridades de la villa de Cardedeu.

Diego Palomo.

Entrega de Trofeos en Cardedeu

Viene de la pág. 1

prueba de homenaje la entregaron al C. F. Cardedeu, nota destacada y digna de admiración.

A las órdenes del señor Viñals, que tuvo una labor muy acertada, los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Cardedeu.—Fatjó (Ballets), Bultó, Pellicer, Cubells, Cullerell, Perellada, Vera, Jané, Pozo, Pérez y Martínez.

Montmeló. — Folch, Mora, Comas, Sánchez, García, Gallego, Serra, Catalá, Vilaseca y Martínez.

Terminado el encuentro jugadores y directivos se trasladaron al Ayuntamiento para ofrecer los trofeos tan dignamente conquistados. Entre el capitán del equipo y señor Alcalde se intercambiaron emotivas palabras. Seguidamente y con un ambiente digno de remarcar, se vitoreó incansablemente a los jugadores, directivos y Autoridades, se disparó una formidable traca, se elevaron tres grandiosos globos en tres distintas direcciones y se bailaron sardanas.

A continuación y en el Salón de Fiestas el dignísimo Ayuntamiento ofreció un Vino de Honor a los jugadores y directivos.

A las 11 de la noche en el mismo salón se celebró la cena homenaje a los jugadores del Club y en el cual asistieron unos cien comensales.

Y finalmente, como remate de estos grandes festejos y en la Piscina Fontova tuvo lugar un espléndido baile y donde una vez más estos muchachos que de manera tan digna supieron defender nuestros colores, recibieron las más francas muestras de simpatía que Cardedeu siente por ellos.

Claudio Jané.

¡Deportistas!

CICLOS Y DEPORTES SASTRE

Cazadores:

La oficina GARVI le ofrece sus servicios para la obtención rápida y económica de toda clase de documentación relacionada con este Deporte. :: Solicite precios y nos lo agradecerá

A. Clavé, 74, 2.º - GRANOLLERS

Partidos amistosos

Viene de la pág. 7

que pierdan lo poco que saben. Además, es ridículo, para ellos mismos, verse desbordados por "peques" que, si se lo propusieran, pasarían ellos y pelota por debajo sus grandes y pilosas piernas.

Por juego dominó buena parte del encuentro la Peña Rovira y logró mantener la ventaja en el marcador hasta pocos minutos antes de finalizar el encuentro, en que, por una falsa inteligencia de Cuní—que podía salir a despejar— y sus defensas, dejaron que Toledo fusilara el tanto del empate a su placer.

Con lo escrito, pueden nuestros lectores, imaginarse lo que fué el encuentro y, como, abusando de su estatura y edad los de la Peña Seguer, procuraron desempatar. Afortunadamente y, de común acuerdo, el segundo tiempo sólo duró 30 minutos y acabó el encuentro en tablas, pues no hubiera sido justo otro resultado.

Marcaron por los Roviras, Celemin y Valls, en el primer tiempo, y los de la Seguer los lograron, por mediación de Roca, en el primer tiempo y, de empate, Toledo, a las postrimerías del encuentro.

Los equipos se alinearon así:

Peña Rovira. — Cuní, Castells, Argemí, Plans, Burgués, Muñoz I, Montañá, Celemin, Valls, Galobardes y Lladenosa.

Peña Seguer. — Baró, Manils, Castellón, Coll I, Bosch, Coll II, Ollé, Toledo, Roca, Arimón y Carrasco.

Como nos gusta ser imparciales y la semana pasada no hicimos la crónica, a fin de evitar malas interpretaciones, anotamos, y muy gustosamente, el triunfo de la Peña Huracán por 4 tantos a 1, sobre sus rivales de la localidad, la Peña Rovira. Cando de deporte se trata, somos los primeros en proclamar los buenos o malos resultados y hacer las críticas que, a nuestro modesto parecer, creemos oportunas.

Venció con toda claridad y los máximos honores, la Peña Huracán y aunque resta en pie la rivalidad local, ya tenemos, por el momento, un equipo superior. ¡Por muchos años!

Corresponsal.

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

VACCA H.NOS

Granollers